

Mensuel marianiste

« Seigneur, tu es pardon et bonté, plein d'amour pour tous ceux qui t'appellent. »

Ps 86, 5

Que nous réserve l'année 2026 ?



Au Centre marianiste, nous serons toujours dans notre année de jubilé et nous continuerons de célébrer notre 25e anniversaire de fondation. Nous tenons à vous remercier sincèrement pour les dons reçus dans les derniers mois et pour vos prières. 2025 fut une année de grâces et nous avons pu rejoindre plusieurs personnes dont de nombreux jeunes ayant des besoins spirituels variés: prière, libération et guérison intérieure, éducation de la foi, cheminement spirituel, écoute etc.

Au début de cette nouvelle année, nous sommes heureux de vous annoncer une **journée de ressourcement pour des couples** qui aura lieu en février. Vous avez été plusieurs à nous le demander et l'équipe du Centre vous a concocté une journée sur mesure. Vous trouverez les informations sur la page suivante. Ne tardez pas à vous inscrire; les places sont limitées.

En ce qui concerne nos sentiers en nature, vous pouvez venir en profiter durant l'hiver car ils sont entretenus comme en toutes saisons. Si vous désirez que quelqu'un vous accompagne dans un parcours de foi, nous serons heureux de le faire. Appelez-nous au **418-882-0002**

Vos reçus de dons de charité vous seront acheminés sous peu. Merci mille fois !

Chemin de guérison

Il est toujours temps de vous inscrire au parcours de guérison. Les rencontres de 2 heures se feront chaque semaine. C'est un parcours de **20 semaines**. Les places sont limitées. Combien ça coûte? Vous donnez ce que votre cœur veut et peut donner ... pas de stress. Ça vous intéresse, communiquez avec nous pour plus d'informations.

Suivez-nous
sur Facebook
ou
Consultez notre
site web au
www.centremarianiste.org

Chosen -saison 5

Il est toujours temps de vous inscrire pour suivre la saison 5 dans le confort de votre foyer ou au Centre marianiste avec le groupe. Début **16 janvier**! Communiquez avec nous pour vous **inscrire** et obtenir le **lien zoom**. C'est à 19h.

Horaire des messes

Tous les mercredis, jeudis et vendredis à 9h.
Chapelet médité à 8h30

Abonnement au MM

Votre Centre marianiste publiera le 10 de chaque mois ce mensuel pour vous tenir bien informés de la vie au Centre. Vous le recevrez par courriel seulement. Nous avons votre nom dans notre banque de données mais si vous ne désirez plus recevoir de publication, veuillez nous écrire à centremarianiste@gmail.com ou nous téléphoner au 418-882-0002 et nous vous désabonnerons dès que possible.



Centre marianiste
d'éducation de la
foi

1525 Chemin du Bord-de-
L'Eau St-Henri
GOR 3E0
418-882-0002

Capsule #3 C'est quoi les enfers ? Pourquoi on dit que Jésus est descendu aux enfers ?

Ce terme, traduit par « les enfers », vient du mot hébreu SHEOL. Il signifie le séjour des morts tout comme le terme Hadès en grec. C'est le séjour des morts où ceux qui sont décédés avant le Christ ont attendu sa venue. SHEOL se traduit aussi pas les mots TOMBE ou FOSSE. C'est différent du mot géhenne qui donne « enfer » le lieu de la damnation éternelle. Il y a 4 raisons pour lesquelles Jésus est descendu aux enfers. 1) Pour signifier que Jésus-Christ est réellement mort et vraiment ressuscité et qu'il a partagé notre expérience humaine de la mort. Les portes du royaume de la mort ont été ouvertes car la mort n'a pas eu le dernier mot. 2) C'est la victoire sur le démon. Jésus n'est pas descendu dans la géhenne de feu. 3) Cette descente aux enfers par le Christ amène le salut pour tous les justes qui ont vécu et qui sont morts avant lui. (1P 4,6) « *Même aux morts a été annoncée la Bonne Nouvelle* ». 4) Comme la crucifixion et les apparitions du Christ ressuscité sont des moments visibles du Mystère pascal, la descente aux enfers quant à elle se produit sans être visible à nos yeux. Dans les moments de notre vie où nous ne sentons rien, il est bon de se souvenir que le Seigneur est très actif au plus profond de nous pour détruire le mal à ses racines et nous libérer.



Vos questions nous intéressent. Vous aimeriez trouver des éléments de réponse ? Écrivez-nous. Merci à Huguette pour sa question :)

Pour notre couple

Journée de ressourcement

Sommes-nous vraiment mariés?

28 février 2026
9h à soirée

Centre Marianiste
d'éducation de la foi

Inscription obligatoire
418-882-0002
centremarianiste@gmail.com

Vous avez déjà quelques années de mariage à votre actif et vous souhaitez continuer de grandir dans l'amour mutuel ? Cette journée de ressourcement est faite sur mesure pour vous !

Vous aurez la chance d'aborder certains sujets avec les pistes qu'on vous lancera et vous aurez plusieurs occasions de parler en tête-à-tête durant la journée et la soirée.

Nous vous avons concocté une rencontre simple et dynamisante.

L'équipe du Centre Marianiste vous attendra avec joie.

Attention: maximum 15 couples

9h Accueil

12h Diner (vous pouvez apporter votre lunch ou avoir un repas chaud pour 15\$)

18h Souper à la fondue (Apéro et vin) -juste vous deux

Départ en soirée à votre heure

Coût suggéré:

60\$/couple pour la journée

15\$/personne dîner

30\$/personne souper fondue

30\$/couple pour une nuitée
(4 chambres disponibles)

7\$/personne déjeuner